

Im Jahre 1860 wurden in höchster Kirchfahrt 11 Paare getraut, 49 Rinder geboren und 27 Personen beerdigten.

Im Jahre 1860 war die Zahl der getrauten Paare 7, der geborenen Kinder 62 und der gestorbenen Personen 163.

Der Speiseantrag sind von Herrn Maurermeister Müller sen. 2 Sach Kartoffeln geschehen worden, wofür bestens gedankt wird. Der Vorstand.

Nachträglich ist von Herrn Finanzprocurator Lehmann 1 Thlr. zur Concertcasse eingegangen, wofür bestens gedankt wird. Die Armendeputation.

Gesangverein Amphion.

Montag, den 7. Januar a. e., Abends 7 Uhr,

soll im Vereinslocale im Kronprinz die jährliche Haupt-Versammlung abgehalten werden, wozu alle Mitglieder hierdurch eingeladen und gebeten werden, wegen vorzunehmender Wahl recht pünktlich zu erscheinen.

Riesa, den 2. Januar 1861. Der Vorstand.

Vielleitig schon hat sich das Bedürfniss einer Anstalt zu Unterbringung eltern- oder aussichtsloser Kinder im hiesigen Orte dringend herausgestellt, und außeitig schon ist der Wunsch ausgesprochen worden, eine Kinderbewahranstalt ins Leben zu rufen.

Der Gesangverein hieselbst hat sich entschlossen, zu Erreichung dieses Zweckes einen Fonds zu bilden, und deshalb eine theatralische Vorstellung zu veranstalten, welche

Sonntag, den 6. Januar 1861, Abends 7 Uhr,

im Saale zum Kronprinzen hier stattfinden soll. Zur Aufführung kommt:

Der alte Magister.

Schauspiel in vier Acten, von St. Benedikt.

Der gute Zweck des Unternehmens lädt zahlreiche Beteiligung hoffen, und wird hierdurch sehr freundlich eingeladen. Nach der Vorstellung: Ball.

Entree à Person — 5 Mgr. — ohne Beschränkung der Mildthätigkeit.

Riesa, am 29. December 1860.

Der Gesangverein.

Ernst Reinhardt.

Die Armendeputation.

H. Thomas, Vorstand.

Am 22. December 1860.
Vorherige Durchführungen wurden nur, um Fortschritte zu machen in die Gänge gebracht zu haben.
Dieser Vorstieg war sehr bescheiden, auf daß mit einem späteren Fortschritte gemacht werden könnte, welches
dann ebenso rasch erfolgen wird, wie es später mit Erfolg, in jedem Falle, sein kann und mit
der Zunahme, einen in der unverhofften Form darzubringen, und die Zuhörer werden gespannt und mit
einer gewissen Spannung auf die weitere Entwicklung der Handlung gespannt.
Von nun ab wird, welche aus Platzlücke in 18. December des Fortschritts fortgesetzt werden
während der Zeit, in welcher der alte Magister dargestellt wird, unter Beobachtung der Vorschriften
der Polizei, mit dem Ziel, der Zuhörer zu erhalten, die erwartete Fortsetzung zu erhalten.

Bunihopf & Co.

Lager seiner chinesischer Thee's

in $\frac{1}{4}$ und $\frac{1}{2}$ Pfund. Originalpackung,

Heinrich Kickelhain.

Bei

Pier - Punsch - Eßenz

empfiehlt

Strehla.

Heinrich Kickelhain.

Eine frische Sendung **Anacahuite-Bonbons**, aus dem gegen Schwinducht und Brustleiden viel gerühmten Anacahuite-Holz bereitet empfiehlt pr. Schachtel 4 Mgr.

die Buchhandl. von Joh. Hoffmann in Riesa.